甲府市立貢川小学校 学校だより 第11号 令和6年2月26日発行



みつぎっ子

学校教育目標

「やさしく かしこく たくましく」

〒400-0048 山梨県甲府市貢川本町8-1 TEL (055) 222-2408 FAX (055) 222-2407 文責:校長 小山田貴一

6年生を送る会

2月22日(木)に全校児童が参加して、6年生を送る会を行いました。

今年度は第1部は各教室に分かれて縦割り班ごとにゲームを楽しんだり、プレゼントを渡したりしました。また、第2部は体育館に集まって在校生からの合唱の披露、先生方から6年生への合唱のプレゼント、6年生から在校生へ等を楽しみました。

これまで、児童会活動や登校班等でリーダー性を発揮してくれた6年生に感謝の気持ちを表すことができたのではないかと思います。

この日は、学校運営協議会の方々にもご参加いただき、子供たちの様子を見ていただきました。 「温かい会でした」「楽しそうで良かったです」等、多くの感想をいただきました。

第1部 各教室での縦割り班ごとのゲームなどの様子





第2部 体育館での合唱などの様子





ふれあいタイム(賞状の伝達)

2月9日(金)に、ふれあいタイムの時間に賞状の伝達をインフルエンザの流行や寒さを考慮してテレビ放送で行いました。今回は、3学期に入って行った書き初め大会の県特選、市入選、校内入選の賞状の伝達でした。各学年の県特選の作品は児童玄関に展示していましたので、授業参観の折りにご覧になった方もいらっしゃるかと思いますが、賞に入る、入らないにかかわらず、一人一人が熱心に取り組みました。その頑張りを認め、褒めてあげたいと思います。

大雪!!





2月5日(月)~6日(火)にかけて降り続いた雪は、甲府盆地で最大11cmの降雪を記録しました。5日の下校時はそうでもなかった雪は夜には大雪となり、6日の朝は市内一斉に2時間遅れの登校になりました。教職員は通常出勤で雪かきを行い、児童を迎えました。また、登校した児童は、休み時間からのスタートとなり、多くの児童が校庭に出て、雪合戦や雪だるまづくりを楽しんでいました。大人にとっては少々やっかいな大雪は、子供たちにとっては天からの素敵なプレゼントのようです。幸い、大雪による事故等がなく良かったです。

授業参観、学年総会へのご参加、ありがとうございました。

今年度最後の授業参観・学年総会を次の日程で行いました。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。また、今年度の学年PTA役員の皆様、1年間ありがとうございました。なお、6年生は2月28日(水)に行う予定です。

- ①2月13日(火)••••1,5年生
- ②2月16日(金) *****4年生
- ③2月20日(火) *****2,3年生
- 4)2月28日(水)****6年生(予定)

